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☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。

高 事橋しんじ 務所

高橋しんじプロフィール

しがらみのない無所属

☆☆ 品川区イズ ☆☆

決算特別委員会、のどが渇く…
10/3 から平成 22 年度の決算特別委員会

が開会されています。連日、約７時間の審
議を行っています。この審議は、本会議場
ではなく、委員会室という会議室で行って
います。さて、ペットボトルの持ち込みについ
ての取り決めで正しいものは？

①持ち込みは全面禁止
②口飲み可
③持込は、ｻｲｽﾞは 500ml まで。
④ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙを机上に置いてよい。
⑤中身は、何でも良い。

平成 23 年 4 月 5,232 票のご支持をいただ
き、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ
森小・中学校、早実高、早大（政経学部政
治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教
師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森
高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年
４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。
『議員力検定１級』（22 年 12 月合格）
☆初心を忘れずにガンバります！
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☆東日本大震災から半年、防災関連の質問が多
くなりました。

Ｑ：災害発生時、①区長・副区長・教育長や②その
他の幹部との連絡は、どうとるのか。

Ａ：①電話、ダメなら衛星電話、
これも無理なら職員を派遣す
る。②職員参集計画に基づき、
メール配信で。
☆メールがパンクすることも

想定して計画を改定すべき
です。

Ｑ：防災ﾊﾝﾄﾞﾌﾞｯｸを改定し、全戸配布すべき。
Ａ：内容を見直し、広く皆さんにご覧いただけ

るような対応を検討する。
☆今回の大震災後、区発行の防災ハンドブッ

クが品切れとなりました。早急に
改定・増刷をし、希望する方に配
布すべきです。

Ｑ：災害時のために様々な情報伝達手段を
整備すべき。

Ａ：防災行政無線、ホームページ、ケーブル
テレビ、エリアメール（※）などの体制が
ある。ツィッターの活用も検討している。
※エリアメール

緊急速報「エリアメール」
サービスとは、品川区のエ
リア内にいる NTT ドコモの携
帯ユーザーに対して、一斉に
情報を配信するサービス。該当する機種なら
ば、登録は不要で、区民の方でなくてもメ
ールを配信いたします。月額使用料のほか
通信料も含め一切無料です。詳細は、区の

広報広聴課 ５７４２－６６３１ へ
☆災害時の情報伝達は、生死を分けます。

防災行政無線（公園などのスピーカー）
だけでは、不十分です。様々な手段を複
合的に整備していく必要があります。

Ｑ：中央区では、防災ラジオ購入に 90％補助し
ている。品川区でも導入を。

Ａ：慎重に検討する。
Ｑ：２次避難所（ｼﾙﾊﾞｰｾﾝﾀｰ、児童ｾﾝﾀｰ等で

高齢者・障がい者が避難する場所）にも食糧
等の備蓄や自家発電設備を。

Ａ：必要な検討をしていく。

前号に引き続き、9/21.22 の第３回定例本会議
での一般質問（各会派から１～２人が質問しま
す）の質疑応答の一部をご報告します。
Ｑ：他議員の質問（１人 20 分×10 人）
Ａ：区側の答弁（区長など部長以上

の管理職が答弁します。答弁も
約 20 分）

☆:私のコメント ◎23 年度予算額
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☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け(郵

送他)いたします。ご連絡ください。

クイズの答え：③ 持ち込んで
も良いが、「中身は水のみ可」
「500ml までで 1ℓはダメ」「ﾎﾞﾄ
ﾙは、机上に置かずにそのつど湯
飲みに注ぐこと」というﾙｰﾙです。

月・水 ＪＲ大井町駅前
火 京急青物横丁駅前
木 ＪＲ大森駅前
金 京急立会川駅前
☆ 各 7:00-9:30 頃

◎『区政報告』をお配りしています。
◎議会等の事情で変更する場合があります。
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。

朝、駅前にいます！

ズ
発覚、役所内でバーベキュー

神奈川県藤沢市が庁舎１階の食堂で
火災報知機を取り外してﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰの懇親会を
開き、市消防本部が消防法違反に当たるとして
関係幹部らを厳重注意処分にしていた。食堂外
の火災報知機が作動して騒ぎになり、発覚し
た。市によると、経営企画課主催で 8/1 夕方に
開催。政策立案をめぐる職員の表彰等が目的
で、市長や市幹部ら約 80 人が参加。名産の豚
肉などを炭火で調理した。同課は事前に、防火
管理を担当する管財課に公文書で申請。管財課
が応じて取り外していた。
☆気の緩みです（怒）（参考：9/7 日経新聞他）

ちょっとした話ながわ

◇私立保育園９園、新設へ
区は、私立認可保育園が６園（来年

４月）、認証保育所３園（今年 10 月～１月）できる
ため、議会に補正予算を提出。新園の定員は計
497 人。既存保育園の定員増では、待機児童が
ゼロにならないため、私立保育園の家賃補助など
独自の支援制度を今年度から設けていた。

（参考：9/21 朝日新聞）
◎補正予算２億 7300 万円（今議会で審議中）

◇区民保養所、民間貸付及び廃止へ(来年度)

区では、区民保養所の見直しを行ってきまし
た。議会でもあり方を議論してきました。
・事業終了…民間借上施設（熱海ﾎﾃﾙﾆｭｰｱｶｵ等）

◎23年度予算額3765万円
・直営⇒民間貸付方式へ（保養所として存続）

品川荘（伊東市） 同 1 億 4288 万円
しながわ光林荘（日光市）同 1 億 7881 万円

・廃止…箱根荘（売却の方向）同 8104 万円

Ｑ：マンションの方々の町会加
入は、「任意」から区が積極
的な加入のための施策実
行を。

Ａ：区が強制的に義務づけ
られないが建設の機会に
強く加入を勧めていく。

☆災害時のためにももちろんですが、コミ
ュニティ作りの一環として少しでも町会
の活動にご参加を。

Ｑ：放射能問題について。学校給食のさらなる安
全確保を。保護者が希望した場合に弁当の持
込の許可を。

Ａ：給食は、流通している安全な食材を使用
しているのでので、ぜひ食べていただきた
いが、申し入れされた場合、それぞれの学
校の実情に応じて対応している。

Ｑ：各種がん検診の受診率が微増である。①向上
の手立ては。②都や静岡市のように民間活力
の導入を。

Ａ:①『広報しながわ』に毎月掲載し、検診の
リーフレットを見やすくするなどしてい
る。②今後の課題である。

Ｑ：①DV（夫婦間暴力）、特にデート DV（恋人同
士での暴力）への区の基本認識は？②DV相談
センター設置の考えは。③加害者対策は。

Ａ:①早期発見の取り組みが大切である。②
「しながわ見守りホットライン」など、現
在でも各課でそれぞれの役割を果
たしているので、センターの機能
やそのあり方を検討する。③国や
都でも課題である。まず、若い世
代に啓発する。

≪お知らせ≫
◇10/17 に決算特別委員会で私が
総括質問をします。
この模様は、ｹ-ﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞしながわ
で録画放送されます。
私の会派名は、「無所属 品川」です。

10/21（金）14 時～ の５番目 19 時頃
23（日）14 時～ の２番目 15 時頃
※私が何時頃になるかは、流動的です。

◇『区政報告』配布をお休みいたします。
10/24（月）から視察のため『区政報告』の配
布を一部地域でお休みさせていただきます。


